



## TRASCENDIÓ

**Que el** coordinador de Operación Política de Morena en la Cámara de Diputados, **Pedro Haces**, no perdió un momento para replicar en redes sociales y grupos de WhatsApp de sus allegados la declaración del secretario de Seguridad, *Omar García Harfuch*, quien lo deslindó del recién capturado **Édgar Rodríguez Ortiz, El Limones**, presunto operador del grupo criminal *Los Cabrera*, afín a *Los Mayos* del cártel de Sinaloa. A esta misma operación comunicativa se sumó el vicepresidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, así como el equipo de comunicación de la bancada, a cargo de **Arturo Ávila**. Ese apoyo sí se ve.

**QUE** a muchos en la Suprema Corte de Justicia de la Nación sorprendió la invitación que la Universidad de Texas hizo a la ministra **Lenia Batres** para hablar de la reforma judicial aprobada el año pasado, que permitió por primera vez elegir por voto popular a jueces, ministros y magistrados. La funcionaria comentó el viernes pasado en las instalaciones de EU las razones que hicieron

necesario el cambio entre el único de los tres Poderes de la Unión que no estaba sujeto a la voluntad del electorado y parece que su discurso fue convincente.

**QUE** en el PAN insisten en colocar en el debate público la narrativa del autoritarismo como eje de su ofensiva contra Morena y los primeros argumentos serán que las reformas en los temas del agua y vaqueros no son hechos aislados, sino parte de un intento reiterado por normalizar el control absoluto del poder desde el gobierno federal. La dirigencia panista que encabeza **Jorge Romero** busca fijar esa idea en la sociedad, convencida de que la centralización y la prohibición seguirán siendo banderas del oficialismo en los próximos meses. Aver.

**QUE** luego de la polémica generada tras ganar el cetro de Miss Universo, **Fátima Bosch** regresó a Tabasco, donde convivió con familiares y amigos, y visitó el Hospital del Niño Rodolfo Nieto Padrón; también se dio tiempo de leer literatura de crecimiento personal y recomendó brindar a las nuevas generaciones educación emocional y mentoría que les ayuden a enfrentar situaciones adversas y contribuir positivamente a sus comunidades. Este domingo hizo un recorrido en carro alegórico por la avenida Gregorio Méndez, donde 20 mil personas la ovacionaron. Hogar, dulce hogar. —